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                      Compte Rendu : Assemblée Générale du RPM du 19 mai 2022 
 
Participation :  
Les émargements ont été collectés :  240 adhérents présents ou représentés pour 470 adhérents.  
 
 Ouverture de l’AG par le président Alain Chouya à 9h40 à l’Orangeraie 

 
Remerciements : 
 
Madame Florence Mazza adjointe représentant Monsieur Patrick Cesari,  Maire de RCM : présente 

Monsieur Jean Claude Alarcon adjoint représentant Monsieur Yves Juel , Maire de Menton : présent 

 Monsieur Gérard Bertrand  président du CODERS 06 : présent 

Au Directeur de l’Orangeraie qui a accepté de nous accueillir à nouveau 
Madame Brigitte Desrumaux  responsable de la gestion des salles municipales de Menton : excusée 

Ainsi que madame Karine Villenave responsable du service foncier de RCM qui regrette de ne pouvoir 
être parmi nous. 

L’ordre du jour :  
 AG, Elections du nouveau CD, Les 20 ans du RPM, Démonstrations, Cocktail. 
 
Ce fut la première et dernière AG « normale » c’est-à-dire sans confinement, sans masque sans 
pression COVIDALE, pour Alain Chouya. 

Une pensée pour tous les absents, ceux qui nous ont quittés et à leur famille. 

Une personne nous manque, notre ancien président, Alex Fleury trop faible pour participer mais dont 
vous supposez la tristesse de ne pas siéger avec nous. Il a transmis toute son amitié et ses 
remerciements pour les témoignages de sympathie. 

Désignation du président de séance :  Jacques Manucci notre  vice-président, secrétaire Alain Auvray 
,scrutateurs (trices) :Monique Sorlin, Marie France et André Bernard, Gérard Houssayes 

Abstention : 0.               Contre : 0                             pour :  Unanimité 

Diverses allocutions des invités:    
Mr Alarcon (Menton),  Mme Mazza (RCM),  Mr Bertrand (CODERS06) 
 
 
 I . Rapport moral du président Alain Chouya : 
 
Ce rapport moral sera aussi un rapport de fin de mandat. 

Alain C. a reçu le RPM des mains d’Alex Fleury qui avait succédé à Serge Olivier  lequel  était arrivé 
après Alexandre Settimo. Connaissant ces personnalités la tâche s’avérait lourde d’autant plus que la 
COVID  avait décidé de saluer son arrivée à la présidence. 

Grâce aux efforts de tous nous avons maintenu nos activités.  La fidélité a contribué à la stabilité de nos 
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effectifs contrairement à bon nombre de clubs de la FFRS. Nous avons même accueilli une cinquantaine 
de nouveaux ce qui nous as permis de rajeunir l’âge moyen. 

Grace à Marie France nous avons consolidé les liens avec M. CESARI maire de RCM et ses  services 
lesquels ont mis très souvent à notre disposition la salle du Club-house et celle du CCL gérée par 
Chantal Martino.  

Quant à la Mairie de Menton, même si tout se passait bien pour la salle de la rue de la Marne, ainsi que 
pour le Louvre  (merci Brigitte DESRUMAUX)  une fin de non-recevoir nous était adressée à chaque 
demande d’attribution pérenne d’un local. Puis miraculeusement, à la fin du mois de Janvier 2022, un 
miracle et l’espoir est venu.  Il serait peut-être possible de nous donner satisfaction. Les pourparlers 
ont atteint leur terme et notre nouvelle présidente devrait signer très prochainement la convention 
d’occupation.  Monsieur l’adjoint  Jean Claude Alarcon confirme cette acceptation, date de signature 
avec remise des clés sous peu. Des petits travaux sont à prévoir par le club et l’achat du matériel, à 
suivre. 

La randonnée base à l’origine  de notre association est toujours stable et représentative mais des 
activités nouvelles sont venues enrichir celles déjà en place. Il est intéressant de constater que ces 
nouveaux loisirs interviennent parallèlement à la randonnée. Que ce soient les boules, la marche 
nordique, la rando-santé, les raquettes à neige, le ski de piste, le karaté Pian- Pian, le tai-chi, les 
activités culturelles et touristiques, les voyages, il y en a pour tout le monde. Et donc de nombreux 
adhérents  profitent chaque semaine de plusieurs loisirs. Je tiens à préciser que chaque activité est 
encadrée par des animateurs fédéraux.  

 Il est une activité : la rando –santé qui mérite d’être soulignée. Initiée il y a quelques années par Gisèle 
et Serge  seuls, elle s’adresse à celles et ceux qui n’ont plus les moyens physiques nécessaires à la 
pratique sportive. Plusieurs animateurs sont venus prêter main forte à Gisèle et  Serge. Non seulement 
pour encadrer mais aussi pour covoiturer.  Il serait bien que d’autres adhérents même non animateurs 
puissent venir aider ce groupe. 

 Philippe Lamarche et son équipe ont travaillé sur notre nouveau site internet qui sera présenté dès la 
rentrée, il est en cours d’installation dans une 1ere version . Il est d’ores et déjà visible  car accessible à 
partir de l’adresse de l’ancien site. 

Philippe aide aussi au déploiement d’un nouveau logiciel comptable : bientôt en test par Josy Chouya , 
trésorière actuelle et Dominique Codron, la future trésorière. 

Alain C. remercie les membres du bureau et du Comité Directeur sans oublier nos animatrices et 
animateurs. Il poursuivra ses rôles d’animateur du club et responsable formation CODERS06 en lien 
avec Gérard Bertrand.  

L’appel à candidature pour de nouveaux animateurs est renouvelé en séance.  

Vote sur le rapport moral : 

Absentions : 0                                   Contre :     0                           Pour :  Unanimité 

  II. Rapport financier 

La parole est donnée à la trésorière Josiane Chouya : 



Date : lundi 30 mai  2022  Page : 3 

 

BILAN DE L'EXERCICE AU 31-12-2021 

  ACTIF    PASSIF 
      

          

5120 BPCA        14 842,56      46    Voyages en cours         7 347,60    

5121 Livret          7 879,68      11 report à nouveau       30 560,78    

5122 Parts sociales BPMED        16 096,00      88 Résultat exercice            944,36    

530 Caisse                34,50          

  TOTAL        38 852,74        TOTAL       38 852,74    
 

COMPTE DE RESULTATS AU 31-12-2021 

         

  Gestion          5 089,87       Subvention FFRS         3 131,00    

  Tickets utilisés        29 309,58       Vente de tickets       28 452,00    

 cotisations licences        13 416,82       Cotisations licences       15 699,72    

  Voyages        35 858,37       Voyages       36 002,03    

 frais financiers             222,45       Produits financiers            192,29    

       Pertes et profits            420,05    

      Résultat            944,36    

         
  TOTAL        84 841,45        TOTAL       84 841,45    

 

Vote sur le rapport financier 

Absentions :      0              Contre :  0                 Pour : Unanimité 

 

 Proposition par la trésorière de l’augmentation de la cotisation de 34 à 40 euros :  

Absentions :   0                  Contre :               0              Pour : Unanimité 

III . Intervention des commissaires aux comptes  

Jean Pierre DEHEZ ,  Annie  CASTELLO : 

Qui « accordent leur certification pure et simple » 

IV. Rapports d’activités 

La parole est donnée aux responsables des activités : 

La Randonnée :  Jacques communique les statistiques (CF annexe 3) 

Neige : Marie France et  André : aucune activité faute de neige cet hiver. 
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Séjours : André et Marie-France rappellent la procédure de gestion des séjours avec la FFRS qui a 
l’agrément tourisme  et le bilan : 
Une semaine de neige à Montgenèvre en mars 2022 avec 49 adhérents . 
Une semaine de randonnée dans les calanques de Marseille en Mai 2022 avec 52 adhérents.  
Une semaine tourisme dans l’Aveyron en octobre 2021 avec 50 adhérents . 
En prévision : Une semaine au Pays Basque , randonnée et tourisme, en octobre 2022 
En prévision :Mars 2023 une semaine  de Neige à la Plagne avec 51 adhérents (max). 
 

Rando-Santé :  25 séances organisées entre septembre 2021 et mai 2022 par Gisèle, Serge et Monique. 
30 personnes ont participé soit une moyenne d’environ 10.5 par séance, ce qui permet une bonne animation de 
ce groupe, en 18 lieux différents. Plusieurs annulations pour des motifs différents pluie, indisponibilité des 
animateurs, mais une seule pour effectif insuffisant. 

Marche Nordique :  35 personnes ont participé à l’une ou l’autre des deux séances hebdomadaires organisées 
cette année par Serge, Gisèle, Michèle et Jeanine. Soit en moyenne environ 11.5 pour la séance du lundi 
(essentiellement au plateau de la Justice à Eze) et environ 7.5 pour la séance du mercredi (en divers lieux de la 
région mentonnaise). 

Pétanque : Clément, Maurice et Jean-Jacques animent chaque jeudi, de 20  à 30 personnes 
La pratique est faite dans une ambiance conviviale au parc du Pian ; les triplettes sont mises en place avec tirage 
au sort des équipes. Chacun faisant de 3 à 4 parties selon les semaines.  
 
Karaté pian pian : chaque vendredi avec Jean-Michel Cuccinelli   : 
Tout au long de l’année nous nous sommes retrouvés au Pian le vendredi matin.  
Le noyau de participants était de 10 à 12 personnes en moyenne avec des pointes à 15. 
La plupart étaient déjà présents l’année d’avant. La séance commence par un échauffement de 30 mn. 
Puis nous travaillons la technique, frappe sur « pao », exercices d’enchainements en ligne. 
Nous travaillons la coordination, l’équilibre et la mémorisation au travers des exercices et aussi des katas. 
Les 2 katas travaillés cette année seront présentés lors de la démonstration. Fin avril, l’évaluation du niveau des 
participants a été effectué au travers de ces katas. 
Les cours s’arrètent fin mai pour reprendre début septembre : nous  vous attendons plus nombreuses , nombreux 
avec un cours adapté aux débutants.  
N’ayez pas peur, il n’y a aucun coup porté, chacun fait en fonction de ses ^possibilités mais il faut simplement de 
la régularité sur l’ensemble de la saison sportive. 
 
Tai Shi, Qi Gong par Alain Croué, aidée par Michelle Fournier : nouveauté  2021 
La section Taï Chi et Qi Gong a commencé à la rentrée 2021, au Parc du Pian, le jeudi matin de 9 h 30 a 11h. 
Avec Michèle Fournier, nous avons donné 30 cours. 
Une moyenne de 18 élèves a participé aux cours. 
Nous avons travaillé le Petit Daoyin, le Qi Gong des cinq éléments et la forme 10 du Taï Chi. 
Le travail s’est porté sur la synchronisation des mouvements du bas et du haut du corps avec la respiration, la 
bonne position debout, l’équilibre, le relâchement musculaire durant le travail. 
Bien sûr, ne pas oublier le travail de mémorisation. 
A la rentrée prochaine, un cours sera mis en place pour les nouveaux élèves. 
 
 Groupe culture : Bernard  Bulchholzer , aidé de Dominique Gautier , présente son bilan  
L’équipe culturelle a proposé une fois par mois des sorties dans différents  domaines. 
Bordighera, visite de l’atelier où Monet a travaillé durant son séjour. 
Visite du vieux Vintimille avec un bon guide et Mr le Maire ont révélé des secrets de la ville si proche et encore 
peu connue.      Savone : riche en histoire politique et papale. 
Musée Escoffier de Villeneuve Loubet , Musée des carabiniers à Monaco ouvert à titre exceptionnel pour le RPM. 
Le 3 juin est prévu Antibes avec possibilité de souffler le verre et emporter sa réalisation. 
Conférences :  Claude sur le cœur, François autour de Beethoven. 
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L’équipe est en cours de renouvellement ; Claude reprendra le flambeau culturel avec une aide à définir. 
 
V. Inscriptions  2022/2023  

Le nouveau Comité Directeur  par son Bureau  vous communiquera les modalités d’inscriptions  qui 
devraient être semblables à celles de l’an passé par le site pour les pré-inscriptions  : Juillet pour les 
réinscriptions,  Aout pour les nouveaux adhérents. 

VI. Questions diverses : 

Le nouveau site peut-il accueillir des photos ?   Réponse : le site est en cours d’installation, cela sera 
possible. 

VII. Elections du nouveau Comité Directeur.  

Statutairement le CD est composé de 15 membres  

La liste alphabétique des 15 candidatures parvenues au Bureau et communiquée au Comité 
Directeur sont :  
Ast Clément, Ast Michèle, Auvray Alain, Bernard Marie France,  Cocchi Claude, Codron 
Dominique, Chouya Josiane, Croué Alain, Cuccinelli Jean Michel,  Lamarche Philippe, Lepez 
Michel, Manucci Jacques, Sabino Jeanine, Sorlin Monique, Van de Pitte Fatima. 
  
Acceptez-vous un scrutin de liste ? 
Abstentions   0                  contre       0        pour   Unanimité 
 
Nous allons procéder au vote pour l’ensemble de la liste : 
Abstentions   0          Contre      0             Pour   :  Unanimité 
 
 Les élus se sont réunis pour élire le Bureau c’est-à-dire : Président(e), Vice-Président, 

Trésorier, Secrétaire et leurs adjoints.  
 

Ci-dessous la liste des élus au Comité Directeur  et  leur fonction : 
 
AST Clément : représentant de la Pétanque  
AST Michèle :  Présidente  
AUVRAY Alain: Secrétaire adjoint, rando., représentant les animateurs, responsables des 
radios. 
BERNARD Marie France : représentante tourisme, sorties neige  
COCCHI Claude : représentant le groupe culture  
CODRON Dominique : Trésorière  
CHOUYA Josiane : Trésorière adjointe  
CROUE  Alain : représentant le Taï-chi/Qi Gong,  
CUCCINELLI  Jean Michel: représentant le karaté 
LAMARCHE  Philippe : responsable informatique et site, inscriptions rando. 
LEPEZ  Michel : Secrétaire, inscriptions rando. 
MANUCCI  Jacques : Vice-Président responsable randonnées et radios, 
SABINO Jeanine : représentante marche nordique 
SORLIN  Monique : représentante rando-santé et gestionnaire  des pharmacies 
VAN DE PITTE Fatima: représentante des adhérents, 
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Félicitations aux nouvelles et nouveaux élus, et bon courage ! 
 
François Fleurot en maître de chorale et les choristes randonneurs ont chanté « Longue vie au 
RPM ».  Cette chanson a été créée par François pour nos 20 ans. (CF annexe 2) 
  
Clôture de l’AG par le président Alain Chouya à 11h30 et célébration des 20 ans de 
l’association (CF annexe 1) et remise des Tee Shirts des 20 ans .  
Il s’en est suivi les démonstrations de Tai Shi et Karaté pian-pian puis un cocktail dans les 
jardins de l’Orangeraie. 
 
Signatures : 

  Président :  Alain CHOUYA                                            Secrétaire :   Alain AUVRAY 
                                 

 
 

 


